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会長テーマ友情の輪をひろげよう
出席報告
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司 会 蜂 屋 会 長一

幹事報告ゲリス#小
星幸雄特別代表，金応培氏（中国留学生） 。５月２７日（日）鎌倉北RCの認証状伝達式が行な

われます。登録者は芦田，袴田，猪熊，石渡，

伊藤閑，亀谷，松本，大高，佐藤，寺田，上田
の各会員です。会場：京浜女子大松本講堂，登

録受付：１１時～12時，式典:１２時"分からです。
。前回例会でお願い致しました次年度委員会活動

計画の原稿提出日は本日ですので北砂会員まで
お届け下さい。

。国際ロータリー文献事務所より，ロータリー財

団の1977～78年度の年次報告書が届いておりま
すので回覧します。

ol978～79年度地区協議会開催のお知らせ。

日時６月24日旧）９時30分～10時登録

会場京浜女子大学
出席義務有次年度会長，幹須，クラブ奉仕，

職業奉仕，国際奉仕，社会奉仕の各理職

ビジタ:＝
白石||旧一郎君，青木広吉君，大矢晴行君，石井亀

雄君，小沢昭治君，重田誠一君，村上秀信君，小
林和世君，黒沢安雄君，小川功君，大津嘉久君，
村上八郎君（大和）

会長報告
ｏ横浜金沢RCより先日のチャーターナイトの礼

状が参っておりますので回覧します｡
。県立大和青少年会館々長よりさつき祭の案内が

参っております。（回覧）
・北砂会員がこのたび米国サンフランシスコのＲ

Ｃへ出席され（ナーを頂いて参りました。(lulX)
･前回土屋会員から話がありました中国留学生の

件につきまして，星特別代表ともご相‘淡し’６

月の定例理事会で方針を決定したいと考えてお

ります。
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巳_： 苣一ﾉ，、

３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か

毎週木曜日12時30分より
蜂 屋 良 平 副 会 長
長谷川清一会報委員
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本日のプログラム（５月３１日）
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青少年奉仕，ロータリー財団，米l1l記念

奨'､r公，広報，ロータリー情報，７５周年
記念の各委員と新入会員２名。

｡例会後，新琿‘唇による理;#会を開催しますので

新理‘高の方̅はご出席下さい。
。アジア地域大会の参加につきまして，保出会員が

先日韓国に出張されました折，取引先の〃がロ
ータリアンで，お越しの節は自宅にお泊り下さ

いとの仏言をいた目いて来ております。友情に

感謝します。

北京で日本の計学生に聞きました。「あなた方は
｛'１故中旧人の様なかっこうをするのか』と，彼等
は『中国では中国の習慣に従うことが良い」と言
いました。私達は日本へ来て，その意味が分りま

したので，日本人と同じ様な姿になりたいと思い
ましたが，侍っていません。ですから衣類を頂い
た時は大変よろこびました。皆様のお蔭で現在は
すべてのliliで不自由ない生活をしていますのでこ
れからは余り心配なさらないで下さい。学校でも

先生方はとても良くしてくれます。私達はこれか
ら２年間，よく勉強して中国の四つの現代化に役
立つことをやろうと思っています。私は日本語が
上子に!活すことが出来ず，失礼しました。謝々。

’他クラブ訪問｜、
北砂会員

出推で米国へ行って来ました。サンフランシス
コの１つのクラブを訪問しましたが，例会場も一

流のホテルで，そうそうたる人達が居りますが，
なごやかでのんびりしており，食事も勝手にオー
ダーしそれぞれ支払っていたようです。
雰州気として非常になごやかで又にぎやかなもの
でした。いづれおHｷ間をいたｇき，詳しくお話し
たいと思います。

|国際奉仕’
へ

先日お話ありました!|1倒胃{学生に対しさゞやか

ですが援助をしたいと,Iと!います-O

紹介：土屋公貝

今日は平日ですので９名粂員米られません。留

学生を代表してお1人来ていた目きました。
お名削は金応培さんと言います。金先生は中国，

蕃陽から来られ，東北_[学院”先生で，日本では，

束Ｊi(工業大学の研究室で，公害の研究をされてい

ます。Ｉ｣本忠は５ケ月ｆ!II勉強されて来たそうです。

鰐錨

委員会報告
次年度プログラム委員会土屋委員長

先捌お恥い致しました各委員会の行‘}Ｉ予定及び

皆様のl11当について５月３１Hの例会日までに必ら

ずご提出願います。
親 睦 活 動 委 員 会 猪 熊 委 員 長
。本日は次の方のお祝いがございます。

御夫人お誕生日袴[ l l和男君多恵子夫人

（５月１４日）
。次に家族会のお知らせです。お手元に予定表を

推し上げておりますが，参加の?f用は１人５千

’１です。次ILI|例会日までに参加申し込み用紙を
ご捉川下さい。

へ

獺ﾆﾆ

金 応 培
払は裾|場から来ました金応培と申します。本日

出IIIi'jできましたことを雌しく思います。私達は大
和'|jに来て’二膿先生一家をはじめ，こ》におられ

る侍様に大麦お世話になっています。私達の生活

方lil iでも人hi'|jの友人述がいろいろと配腹して下
さっています。例えば食‘眉の加、では野菜とか，

肉，玉r･など，又生活方面では衣類などを頂き大

変うれしく思っています。私達は日本へ来る胸，
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う。私がフレッシュマンとして小児科の医局（無
給）に入局した頃の乳児死亡率は60近くであった
ようです。当時大学病院でさえ脱水症のため命を
おとしていく乳児は少なくありませんでした。又

受持った何人かは結核性髄膜炎の患者もいました。
やっとSM等の抗結核剤が手に入るようになって
は来ましたが一度発病してしまった髄膜炎に積極

的な手をさしのべることもできずつらい経験も少
なくありません。その後急速に各種抗生物質が使

用されるようになり，肺炎，敗血症，骨髄炎，化
膿性髄膜炎などの感染症は激減しました。しかし
何といっても乳児死亡の改善に役立ったものは水
分の補給，すなわち血管内持続点滴療法が可能に
なったことです。例えば乳児の下痢，これが重症
になると消化不良性中毒症におちいり激しい下痢
に加えて頻回のﾛ区吐を伴い極度の脱水状態となり

不幸の経過を辿ってしまったものでした。戦後間
もない頃の小児科では少しうすめたリンゲルを大
量に皮下注射することが好ましいとされ一般に広
く行われていました。しかしその後検査技術が進
歩し，血液中の電解質（ナトリウム，カリウム等）
を時間をおって経時的に追求した結果，私も一時
この仕事に夢中になったことがありましﾌこが，大

量皮下注射は必らずしもよい治療ではないことが
わかったのです。同時に刺激の少ない細いビニー
ルチューブが開発され血管内に長い時間固定する
ことが可能となり持続点滴療法が一般化したので

す。乳児は体重の70%が水分（中年成人50%)で
すから例え下痢，ロ区吐を伴なっていなくとも，肺

炎の時など高い熱と速い呼吸のため不感蒸泄は増
加し容易に脱水状態におちいります。この脱水症
状を改善しないでいくらよい抗生物質を投与して
も肺炎は治りません。小児の治療は水分の管理に
よって左右されます。この点を理解してさえいれ
ば小児科は楽しい科だと思っています。医学の進

歩も目ざましく，いくら勉強しても追いつきませ
んが，それはそれとして他の分野を眺め視野を広
めたいという気持でロータリーに入会させて頂き
ました｡仕事の時間との兼ね合いが今後の課題で実

皆様の温いご理解をお願い致します。
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上田利久君
私の職業分類は小児科医です。ロータリーは各

々の異なった職業をもった方の集りであることは

今更申すまでもありませんが，その生業の創業時
代からの経過とかその分野の小さなテーマを掲げ
てお話をすることがInitiationSpeechesである
ことを極く最近になって他クラブ会報を通して知

りました。
本日は「わが国の医学の移りかわり」について

少しお話を進めさせて頂きます。私は医業をつい
で三代目に当るそうです。そんな事はどうでもよ
ろしいのですが，医師という職業ほどその呼名が
その時代によって移りかわったものはないと思い
ます。明治時代には国手（上医は国をいやし，次
は人を救う），父の頃大正，昭和初期にはお医者
様，私が医師になった頃にはお医者さん，現在は
医者です。

そしてこの推移をIGFの折にふれた乳児死亡
率と対比してみましよう。国手と尊ばれていた頃
には1,0m人に200人，お医者様の頃には90～60人，
現在は８２人でスエーデンと並んで世界第１位で
す。世界のトップにおどり出た時には医者です。
どうぞ誤解をなさらないで下さい。私はこの蕊を
なげいているわけではありません。一般の方の医

学的知識が大変にお粗末な頃には乳児死亡率は高
く５人に１人は死亡していましたから，人々はあ
きらめから更にはその事に馴らされてしまってい
たと思います。こんな時に若したまたま治ってし
まうことがあったとしたら，大いに感謝され尊敬
されたことでしょう。現在発展途上国のレベルは
この当りにあるように思われます。そこで教育が
必要となるのです。我が国において明治時代の先

達の洞察には改めて敬意を表したいと存じます。
勾論国民の医学知識の進歩のみによって乳児死

亡が減少したわけではありません。食料（栄餐）
や基本的生活，いわゆる公衆衛生環境の改善もも
う１つの因子と言うことが出来ますが，更に医学
の進歩も当然のこと皇して評価されてよいでしよ
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中西功。昭和20年２月生，３４才。東京出身,．
５才のとき大和へ移り，御母堂が現在の商売を

始められたと聞く。早大卒業後修士課程を経て
そのまゞ現在の商売に入る。ご家族は奥様と２

男１女。趣味は学生の頃登山を少しやったが，
現在はテニス。４人兄妹の長男。

中西会員
-ところで認証状伝達式のご感想などお聞か

せ下さいませんか………？
「終ってしまってから言うのも変ですが，も

う少し質素なものでも良いのではないかと思い
ます。身内だけ集って簡素に行った方が……。
これからされるクラブは質素なものも考えてみ
て下さいと申し上げたい。本当に祝って下さる

方だけが集って行う事の方が望ましいような気
がします。」
-最後にこれから望む事がありますか……？

「そうですね，いつか卓話で聞きましたが，
お互いが本当に打ちとけて話合う事が出来，困

っている時には助け合う，こんな雰囲気のクラ
ブになれば最高ですね。」
-あなたが原動力となって，素晴しいクラブ

になるようこれからも頑張って下さい。今日は

どうもありがとうございました。

（担当土屋）

この稿も認証状伝達式の為暫くお休みしてい

ましたが，今週から又はじめます。今週は当中
クラブで最年少の会員，昨年８月17日に入会さ
れた中西功会員をご紹介します。

中西会員は鶴間で建築材料の店「中西商店」
を経営されてます。
-大分ご紹介が遅れて申し訳ありませんでし

た。先ず入会の動機あたりからお話を伺いたい
のですが………？

「私は趣味でテニスをやっていますが，芦田
先生と同じクラブでしたので，ご紹介頂き入会
しました。」
一入会当時と現在の心境は………？

「やはり最年少ということで入会当時はずい
分と気を使いました。今は大分慣れて来まして
気持の上で賦君”と呼び合えるようになりまし
た。」

魚

へ

大和RC,小川会員，いつもお世話様になってお

ります。本日も宜しくお願い申し上げます。

辻会員，亀谷先生に社員が大変お世話になってお

ります。よろしく診断のほどお願いしま
す。

袴田会員，夫人誕生日祝。家内の誕生日を祝って

頂き有難うございます。結婚して15年，
知られうちに過ぎました。親子４人頑張

ります。

スマイルBOX
大和RC,白石会員，久し振りの出席のため。
大和RC,大矢会員，久し振りにお邪魔致しますｂ

中クラブは若々しさがあり，羨しいですｂ
大和RC,石井圃会員，今回初めてメークアップ

に参りました。何卒よろしく。
大和RC ,小沢昭会員,4月の統一地方選の大和

市議会議員選挙に於て，むずかしい二期
目に上位当選果させて頂きました。御友
情を感謝します。有難うございました。

大和RC,村上倭)会員，お邪魔します。
大和RC,黒沢会員，お世話様になります。

スマイルＢＯＸ報告 ３月分合計
４月分合計

累 計

52,000円
62,000円
660,200円


